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      Аннотация

    
        
          В данной работе представлен проект биогазовой установки, позволяющей получать энергию и перерабатывать отходы агропромышленного комплекса Можгинского района Удмуртской республики. Для переработки органических отходов общим объемом 61379,67 т/год, с годовым выходом метана 9905 тыс. м³/год, который даст возможность получить 9,8 ГВт*ч - электроэнергии и 19,7 ГВт*ч - тепла. Это позволит использовать на производственных предприятиях, животноводческих хозяйствах, теплицах, обеспечить электроэнергией и теплом близлежащие населенные пункты.
        

        
          This paper presents a project of biogas plant, allowing to obtain energy and recycle waste agribusiness Mozhginsky District Udmurt Republic. For the processing of organic waste, totaling 61,379.67 tons/ year, with an annual output of 9905 thousand m³ of methane/ year, which will make it possible to obtain 9.8 GWh - electricity and 19.7 GWh - heat. This will be used in manufacturing plants, livestock farms, greenhouses, to provide electricity and heat to the nearby towns.
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